

SEGÚN FITCH RATINGS

Mejora calificación crediticia de Jalisco

ANALY S. NUÑO

Con la presunción de que el pleno del Congreso local discutiría ayer la solicitud de renegociación de deuda que presentó el Ejecutivo estatal, la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas (Sepaf) dio a conocer horas antes de la sesión que la calificadora Fitch Ratings subió la calificación crediticia de Jalisco a A(mex), con perspectiva estable.

De último momento, la Sepaf convocó a rueda de prensa con carácter de “urgente” para infor-

mar que la calificación referente a la calidad crediticia del estado pasó de A-(mex) a A(mex), lo que de acuerdo con el titular de la dependencia, Héctor Pérez Partida, afianza a Jalisco en el nivel de “alta calidad crediticia”.

Explicó que con esta nueva calificación, la entidad sube su grado de inversión e incrementa la calificación de 17 financiamientos de largo plazo, “acción que por sí misma permite un ahorro de 6.8 millones de pesos en el pago de intereses, al me-

jorar la tasa aplicable en cuatro financiamientos”.

“Estamos tres niveles arriba del grado de inversión y somos de los estados mejor calificados a nivel nacional, y con el nivel de endeudamiento uno de los más bajos a nivel nacional. Jalisco tiene unas finanzas sólidas”, explicó el titular de la Sepaf.

Reconoció la coincidencia en la mejora en la calificación crediticia con la posible discusión de la iniciativa que presentó el gobernador Aristóteles Sandoval Díaz



ESPECIAL

SOLVENTE. A decir de Héctor Pérez Partida, titular de la Sepaf, las finanzas del estado son sanas.

al Congreso local; sin embargo, en la sesión de ayer ni siquiera se discutió la solicitud.

A decir de Pérez Partida, regularmente las empresas evaluadoras emiten su calificación la segunda quincena de agosto; por el momento, el estado aún

espera las calificaciones HR Ratings y Moody's.

A finales de 2014, Jalisco tenía una deuda de 16 mil 243 millones de pesos; en junio de este año, la cifra bajó a 15 mil 705 millones de pesos, monto que Fitch Ratings considera como endeudamiento bajo.